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Als ich 8 Jahre alt war, wurde mir der 
empfindlichste Teil meines Penis 
abgeschnitten, weil ein Arzt der Meinung 
war, meine normale und gesunde 
Vorhaut sei nutzlos und krank. 
Meine Sexualität wurde damit für immer 
beschädigt, jahrelang litt auch meine 
Seele darunter 

"Beschneidung" ist niemals harmlos, sie 
schädigt ein gesundes Organ und die 
natürliche Sexualität der Betroffenen. 

# Beschneidung verletzt 
# Ich leide darunter 
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Als Kind wurde ich beschnitten, weil sich 
meine Vorhaut entwicklungsbedingt noch 
nicht vollständig zurückziehen ließ. Ich 
fühlte mich verstümmelt und nicht mehr 
wie ein richtiger Junge. Die Auswirkungen 
dieses psychischen Traumas bestehen bis 
heute. 

Ohne Notwendigkeit wurde mir erogenes 
Gewebe entfernt, wodurch meine 
Sexualität nachhaltig beeinträchtigt 
wurde. 

Ich hasse es beschnitten zu sein und 
fühle mich verstümmelt! 

# Beschneidung schadet 
# Ich leide darunter 
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Ich war 12 und gesund. 

Ein kleiner Schnitt - haben sie gesagt. 
Doch als ich erwachte: 
Schock, Panik, unsägliche Schmerzen, Folter. 
Der Schock und die Schmerzen sind bis heute ge-
blieben - wie ein Tinnitus. 

Später - psychische Zusammenbrüche - immer 
wieder nahe am Selbstmord. 

Ist ja logisch: Jeder weiss, sexuelle Übergriffe 
traumatisieren. Das Geschlecht irreversibel 
schwer zu verletzen, ein Stück abzuschneiden, 
das traumatisiert doch logischerweise erst recht. 

Zwanzig Jahre intensive Psychotherapie haben 
mir das Leben gerettet - doch die Wunde wird 
bleiben. 

Was ich nie werde verstehen können: Wie können 
Menschen so gefühls- und achtlos sein und ande-
ren Menschen so was Schlimmes antun? 
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Meine Beziehung zerbrach, weil 
der Sex schnell schmerzhaft 
wurde. Heute weiß ich, was fehlte: 
Ohne seine Vorhaut war die 
Reibung viel zu stark. Mit meinen 
unbeschnittenen Partnern hatte 
ich solche Probleme nie. 

# Beschneidungverletztauchfrauen 
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Ihr Urologen nehmt zur Kenntnis: 

Ich hasse es beschnitten zu sein! 

Nicht nur damals bei mir vor 40 Jahren, sondern auch heute noch 

• verunsichert ihr Eltern mit falschen Zahlen von 1949 über die 
natürliche Entwicklung der Vorhaut und behauptet einfach, sie wäre 
im Normalfall bis zum 6. oder gar 3. Lebensjahr zurückziehbar. 

• suggeriert ihr eine bessere Hygiene und konfabuliert gar einen 
medizinisch-prophylaktischen Nutzen sowie einen geringer 
Anfälligkeit für sexuell übertragbare Krankheiten durch Abschneiden 
der kindlichen Vorhaut. 

• verschweigt ihr die einzigartigen sensorischen und mechanischen 
Funktionen von Vorhaut, Gefurchtem Band und Frenulum und deren 
Bedeutung für eine erfüllende Sexualität beider Partner. 

• bagatellisiert ihr das schiere Ausmaß der Schädigung durch 
Abschneiden von 50% der Haut am Penis und der mit ihr 
verbundenen hoch erogenen Strukturen. 

• redet ihr konservative Behandlungsmethoden und vorhauterhaltende 
plastische Operationen schlecht und propagiert stattdessen lieber 
das primitive, radikale Abschneiden. 

•  schneidet ihr jedes Jahr zehntausende Jungen unnötigerweise die 
Vorhaut radikal ab, ohne absolute medizinische Indikation. 

• verweigert ihr das Anfertigen einer Dokumentation, die es dem 
Jungen später als Mann erlauben würde nachzuprüfen, ob es für das 
Abschneiden seiner Vorhaut wirklich eine absolute medizinische 
Indikation gab. 

• leugnet ihr die Existenz von Männern wie mir, die nicht 
einverstanden sind mit der ihnen im Kindesalter oktryierten 
Genitalverstümmelung. 

Primum non nocere!  denn #Beschneidungverletzt 
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ICH BIN NICHT DANKBAR DAFÜR, 
dass mein Penis ohne jede wissenschaftliche Grundlage 
für krank erklärt und mir, zur angeblichen "Heilung", der 
empfindsamste Teil meines Körpers amputiert wurde. 

ICH BIN WÜTEND DARÜBER, 
dass diese Gesellschaft mich im Unklaren beließ, was 
eigentlich mit mir geschehen war, und glaubte, mit 
diesen Lügen für den Rest meines Lebens bei mir 
durchzukommen. 

ICH EMFINDE TRAUER DARÜBER 
nie mit dem vollständigen Sexualorgan leben zu können, 
mit dem ich total gesund geboren wurde, und Sexualität 
nie so leben zu können wie sie für mich bestimmt war. 

ICH BEWERTE EINE GESELLSCHAFT ALS INHUMAN 
UND SEXISTISCH, 
die betroffenen Jungen und Männern eine eigentlich 
selbstverständliche Empathie und Respekt für ihr Leid 
sowie das uneingeschränkte Recht auf eine eigene 
Intimsphäre verweigert. 
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Im zarten Alter von 7 Jahren wurde ich eines 
wichtigen Körperteils beraubt. Ein gewissenloser 
Arzt zwang mir aus Profitgier eine Beschneidung 
auf. Seither fehlt mir eine extrem sensible Stelle 
am Körper. Ich hatte keine Wahl. Ich fühle 
mich nicht ganz. 

Die sexuelle Lust bleibt vorhanden, jedoch schafft 
es der gefühlsreduzierte Penis den von Natur aus 
dagewesenen Drang nach einer erfüllten Sexualität 
nur bedingt zu befriedigen. Ich fühle mich gefangen 
im eigenen Körper. Mein Kopf sagt mir, dass da 
mehr ist, aber die Sinneszellen sind tot und bleiben 
für immer verloren. 

Nun muss ich unter großem aufwand versuchen 
den Schaden, der auch in der Psyche entstanden ist 
zu bekämpfen.  

# Ich leide darunter 

# Beschneidung schadet 
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JEDER HAT DAS RECHT 
AUF MENSCHENRECHT! 
NUR NICHT KLEINE JUNGS! 

Meinem Mann wurde ein Stück Penis 
amputiert, wegen einer Religion, der 
er niemals angehören wollte. 

Mit den Folgen müssen wir 
heute als Paar leben! 

# ich leide darunter 
# Beschneidungschadet 
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Die einzige Stimme, 
die ich während 

meiner Beschneidung 
hatte, waren meine 
Schmerzensschreie. 

#Beschneidung schadet  
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"Ich hörte nie jemanden sich über 
seine Beschneidung zu beklagen." 

 
 
 
 

Mein Name ist Ryan, und ich 
hasse es beschnitten zu sein. 

Wo ist meine Vorhaut? 
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#IAmNotThankful 
 
Hey, I'm Vance. 
Guess what? 
I hate being circumsised. 
Do you know  what's funny 
about my situation? 
I can't get back what was  
stolen from me as a child. 
I wish I could have an 
opinion while my dick was 
getting sliced open. 
After all, it's a personal 
choice. 
Right? 
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Mit 18 ließ ich mir die Vorhaut 
aufgrund einer Phimose entfernen, in 
dem Glauben, das Richtige zu tun, 
weil mich meine Ärzte weder über 
alternative Therapien, noch über die 
Spätfolgen aufklärten. 
Damit wurde mir der empfindlichste 
Teil meines Penis genommen, 
mit schwerwiegenden Folgen für mein 
Sexualleben und meine Psyche. 

# Ich leide darunter 

# Beschneidung schadet 
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Ich ließ mich beschneiden weil mir gesagt 
wurde, es sei die einzige Möglichkeit, 
meine relative Phimose zu "heilen". Innere 
Vorhaut und Frenulum müssen bei JEDER 
Beschneidung entfernt werden. Ich wurde 
nicht nur meine Vorhaut los, sondern auch 
meine sexuelle Befriedigung und mein 
Orgasmusgefühl, das ich bis dahin 
kennenlernen durfte. 
Ich fühle mich betrogen und belogen, um 
einen Teil meines Körpers, um einen Teil 
meiner Sexualität, um einen Teil meines 
Lebens. Es belastet mich. Es quält mich. 
Jeden Tag. Seit nun über 15 Jahren. 

# Beschneidung schadet 
# Beschneidung verletzt 
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Hey Gehirnwäsche ich bin da! 
Ja Doktor, biologisch alles ok bei mir! 
Ja Doktor, Beschneidung ist gut! 
Ja, achso das mögen Frauen! 

Und ich scheiss auf dich du Sack! 
Mein Kinderpenis geht dich ein Dreck an! 
Und genauso meine Eltern, und dich du 
§1631d "Beschneidung des männlichen Kindes"?!?!?!?!? 
Kinder-Penis-Verschönerungs-Paragraph! 

Ich weiss wie ein unbeschnittener Penis (und Vagina) riecht, 
sich anfühlt sich verhält. Ich bin nicht blind. 
Ich werde nicht gehorchen - Nein! 

Wer hat mir das genommen? 
Meine muslimische Kulturherkunft? Meine Eltern? 
Die Ärzte? Das Männerbild? Die Demokratie? 

Ich möchte mein Frenulum zurück! 
Ich möchte meine Vorhaut zurück! 
Ich möchte meinen Geruch zurück! 

Vielleicht möchte ich die letzten 18 Jahre verkorkste 
sexuelle Entwicklung zurück? Im nächsten Leben??? 

Kein Bock Viagra zu kaufen, 
kein Bock auf Erektionsprobleme und 
kein Bock auf meinen fremden Penis. 

Ich hasse! Ich war 7!!! Jetzt bin ich 38!! 
Ich hasse! Mit 10 viel ich vom Glauben ab. 
Später sollte ich den Glauben an eine Demokratie verlieren. 
Ich lebe im Mittelalter 

0:0 für die Erwachsenen. 0:0 für die Kinder. 
1:0 für die Gehirnwäsche 
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